





## **COMUNICACIÓN SOCIAL**

## COMUNICADO DE PRENSA



1173/2023

Chalco, Estado de México, 27 de noviembre de 2023

## POLICÍAS ESTATALES RECUPERAN CAMIONETA CON REPORTE DE ROBO VIGENTE

- Se detuvieron a cuatro posibles responsables del delito de encubrimiento por receptación.
- Fue desplegado un operativo de búsqueda en coordinación con Grupos Tácticos.

En atención a un alertamiento, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperaron un vehículo con reporte de robo vigente; en la acción, detuvieron a cuatro hombres por su probable participación en el delito de encubrimiento por receptación.

A través de un hit emitido por el sistema de Arcos Carreteros, el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) detectó el cruce de una camioneta marca Ford, modelo Pick Up, color rojo, sobre la carretera federal México - Cuautla, en la colonia Candelaria Tlapala, la cual tenía consigna desde el pasado 18 de octubre, por lo que notificaron a uniformados en campo para su localización.

Enseguida, con los datos recabados, efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) se trasladaron a la zona e implementaron un operativo de búsqueda, el cual culminó cuando visualizaron una unidad que coincidía con las características reportadas, luego de darle alcance y mediante comandos verbales, los oficiales solicitaron al conductor detener la marcha.

Tras informarle el motivo de la molestia y solicitar una revisión completamente apegada a protocolo, los uniformados cotejaron con el Centro de Monitoreo de la entidad y verificaron que era el objetivo motivo de la alerta, por lo que después de leer los derechos que la ley confiere, detuvieron a Martín "N" de 30 años, Óscar "N" de 28 años, Álvaro "N" de 25 años y Carlos "N" de 28 años de edad, quienes fueron trasladados ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS\_Edomex.

